

L'AN 2010?

Le groupe des élus Verts

adresse ses vœux
à tous les habitants de Toulouse et de son agglomération

Nous rêvons d'une année 2010 qui soit l'an 01 d'une décennie citoyenne, solidaire et écologique.

Une année qui nous permettrait de faire oublier les injustices profondes des années qui viennent de s'écouler, d'enrayer la spirale du chômage et de la croissance des inégalités.

Une année de mobilisation pour faire savoir au gouvernement que la casse du service public, des collectivités locales, et du système de retraite par répartition ne sont pas acceptables.

Une année au cours de laquelle toutes les formations politiques accepteraient un débat sans tabou sur le devenir de nos sociétés, pour sortir des frilosités et des égoïsmes qui nous ont menés à l'échec de la conférence de Copenhague.

Nous rêvons que l'année 2010 soit l'année du nouveau souffle, d'une mobilisation inédite pour conjuguer l'urgence écologique et la justice sociale.

L'avenir a besoin de l'engagement de tous, il nous faut au plus vite faire renaître l'espoir d'une société juste et apaisée pour les générations futures.

Enfin, pour Toulouse et son agglomération, nous rêvons de projets de transports en commun ambitieux.

Soyez assurés qu'en tant qu'élus, nous poursuivrons notre action pour contribuer à réaliser ces rêves, en construisant des politiques publiques à la hauteur des enjeux de notre siècle. Lucides et combatifs.

Groupe des élus Verts de Toulouse et du Grand Toulouse

27, rue des Lois, 31000 Toulouse - 05 61 22 27 52 - lesverts@mairie-toulouse.fr

www.toulouse.elusverts.fr